

Graffiti-Projekt mit der 8c

September 2017

In der 1. Vorhabenwoche zu Beginn des Schuljahres hat sich die Klasse 8c mit dem Thema Graffiti beschäftigt und gemeinsam ein Motiv für die große Wand neben dem Eingang der Sporthalle entwickelt. Schnell stand fest, dass es etwas mit dem Thema „Sport“ zu tun haben sollte. Die Schüler skizzierten fleißig Entwürfe: vom Tänzer, Fußballer, Tischtennis- oder Ice Hockey-Zubehör bis zum brennenden American Football entstand eine Vielzahl an Ideen. Die Schüler konnten sich auf einige dieser Motive einigen, die an der Wand ein sportlich-dynamisches Gesamtbild ergeben sollten. Nun war noch ein passender Hintergrund notwendig, der sprichwörtlich wie ein „roter Faden“ die einzelnen Motive verbindet. Darauf schrieben die Schülerinnen und Schüler noch jeweils ein Wort, das sie mit dem Begriff „Sport“ verbinden. Den Abschluss bildete am Freitag ein Workshop mit Herrn Eggers und seinem Team von der „Sprüherei - Graffiti Manufaktur“ aus Reinbek. Unter fachkundiger Einweisung in die Handhabung von Sprühdosen konnten die Schüler nun in Kleingruppen ihre anfänglichen Skizzen auf großformatige Pappen sprühen. Die Motive wurden abschließend noch mit Cutter-Messern ausgeschnitten und verschönern nun unseren Flur vor der Sporthalle.

E. Brandt





START Teams
Sei es Turniere

Spaß
Stärke Mut
Sprint

Ausreden spielen

Toolene
Rgleschmerz!

Schweis

Muskel

Ziel